



Canadá pierde su máxima nota y baja a AA+

Calificación crediticia de Canadá baja a AA+ por déficit público: Fitch

La pandemia del covid-19 vino a agudizar el nivel de déficit público en Canadá lo que afecta su perspectiva estable que lo mantuvo como miembro del exclusivo grupo de países con máxima calificación crediticia 'AAA'.

“Esta calificación (AAA) se asigna a emisores u obligaciones con la expectativa más baja de riesgo de incumplimiento en relación a todos los demás emisores u obligaciones en el mismo país”, [señala en su sitio web.](#)

Sólo naciones como Australia, Singapur, Dinamarca, Finlandia, Alemania, Luxemburgo, Países Bajos, Noruega, Suiza y Suecia cuentan con esa nota.

Para la agencia calificadora Fitch Ratings la decisión de sacar a Canadá de los países con máxima nota, de se basa en el grado de la deuda en moneda extranjera a largo plazo de Canadá.

Los efectos de la pandemia repercuten en la calificación de Canadá

Entre los argumentos que utilizó la agencia para el recorte en la calificación de Canadá es que el déficit público es muy amplio para 2020 y saldrá de la recesión con una deuda pública mucho mayor.

Fitch señala que el mayor déficit se debe en gran medida al gasto público para contrarrestar una fuerte caída en la producción, ya que partes de la economía se cerraron para contener la propagación del coronavirus.

Si bien el incremento de déficit pública apoyará la recuperación, las perspectivas de inversión y crecimiento de la economía enfrentan desafíos.

La perspectiva estable refleja la expectativa de Fitch de que la deuda / PIB bruto de Canadá se estabilizará en el mediano plazo, en línea con las políticas previas al coronavirus, y que la economía se recuperará gradualmente, respaldada por importantes políticas monetarias y fiscales anticíclicas.